



Entrevista / Noemí Berenice Luna Ayala (Diputada – PAN)

“La moratoria constitucional está firme y vigente, cuando se anunció por parte de los tres partidos que conformamos Va por México, el hecho de que no vamos a permitir que se reforme la Constitución a capricho unipersonal del Presidente, eso sigue muy firme, cómo va la reforma propuesta, no va a pasar porque no cuentan con la mayoría calificada necesaria. Otra cuestión que seguimos convencidos pues es que la democracia y nuestra Constitución están bajo una clara amenaza que ha emprendido el Ejecutivo y Morena”.

https://drive.google.com/file/d/1KM1Z6t9wDO2MhtIK_FhDQn4sPv1KufDv/view